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 防災  避難所設営訓練を実施しました 

一芥見東自主防災隊副隊長・大野 利明 

１０月３日（土）新型コロナウイルス感染症禍に於ける

避難所設営訓練を、コロナ対策のため参加を関係団体

のみとし、芥見東小学校体育館にて実施しました。この

訓練に参加して戴きました岐阜市役所関係者様、岐阜

中消防署東分署様及び自治会連合会、支部長、各種

団体の皆さんには大変感謝しております。 

さて、防災とは、一団体

で出来る事業ではありませ

ん。大規模災害が何時や

って来るかわかりません

が、全住民の協力が必要

です。人は生きていくのに

人の助けが必要です。災害がくれば周りの人の助けが

必要になります。防災とはお互い協力し合うという意味

も含まれています。自治会

活動の考えでもあります。 

今回の避難所設営訓練

は限られた人数で実施し

ましたが、今後の防災訓

練は、本部、支部、自治

会、見守り愛チーム、各種団体を中心に全住民の皆様

で、災害時の協力体制を作っていきたいと考えておりま

す。皆様のご協力をお願い致します。          □■ 

           

 支部だより  来客用の駐車場を設置 

―紅葉が丘市営支部長・阿保 久美子さん 

支部長と言う大役を受けてから早くも半年が過ぎまし

た。今年はコロナ禍に、夏は猛暑に、各地で大雨、洪

水と大変な年です。残りは平穏で過ぎてほしいです。 

先日、自治会連合会長から来客用の駐車場を作れ

ないかというお話がありました。支部に持ち帰り、各自

治会長さんと話し合

った結果、来客用の

駐車場を作ることに

なりました。お越しの

際はご利用下さい。 

１０月１日から２３

棟にある１本の桜の木に花が咲きました（今も少しです

けど咲いています）。                     □■ 

 支部だより  悪質業者に気を付けて！ 

－北山支部・匿名さん 

最近当地域で極めて悪質な屋根修理の訪問勧誘が

あり、高齢者や独居家庭の方々は十分注意が必要かと

思われます。 

悪質業者の訪問のきっかけは『お宅の二階の屋根

瓦が１枚割れています』と屋根に上がり交換をよそい降

りてきて『雨漏れが２～３個所有り屋根の裏板が相当腐

食しており至急修理の必要あり』と言葉巧みに説得され、

数十万円の修理契約を急がせます。さらに後日再訪問

し、再点検をよそい『屋根の裏板が全体に腐食しており

一部修理では駄目、又瓦も劣化しており全部取り替え

る必要があり、近隣でも施工している。今なら値打ちに

工事ができる』と長時間言葉巧みに説得し、即百数十

万円の契約書を作成しサインを迫られる。 

後日業者の指摘箇所を確認するも全く異常は認めら

れず業者のデタラメな作り話と判明しました。素人では

確認できない二階の屋根などをターゲットに悪質な勧

誘をしています。業者の言動に迷わされない様、契約

には十分留意してください。              □■ 

 

 社協  ギフナクナル（岐阜、無くなる） 

―社会福祉協議会芥見東支部長・多田 喜代則さん 

どういうことか？ この表題は、この夏の新型コロナウイ

ルスで空いた時間に本棚に積んであった「今も生きる、

濃尾地震」の最初のページで見つけて「何のこっちゃ」と

驚いたものです。 

濃尾地震は、明治２４年（１８９１）１０月２８日午前６時３

８分５０秒、今の本巣市根尾を震源とする国内最大の内

陸直下地震ですが、マグニチュード８.０の巨大地震の岐

阜の惨状を伝えた新聞記者の第一報であったと伝えら

れています。被害は、死者・行方不明者７,２７３名、全壊

家屋１４２，１７７戸でまさに壊滅と言える状態で、何もかも

破壊し尽くされてしまったのでしょう。 

あれから１２９年が経ちますが、近年では西で平成７年

（１９９５）に阪神・淡路大震災、東で平成２３年（２０１１）に

東日本大震災が発生しましたが、有難いことに私たちの

中央部は大震災からは免れてきました。しかし今日盛ん

に心配されている南海トラフ地震だけでなく、直下型地

震に対しても常日頃から忘れないように心がけて、お互

いに出来うる限りの備えをしようではありませんか。 □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 支部だより  自治会の仕事に携わって 

－柏台支部長・朝比奈 美華さん 

自治会の仕事？？ 今まで両親に任せきりにしていた

私にとっては、どんな行事があるのか、何をすればいい

のかなど、ほとんどわからないままに引き受けました。 

フルタイムの仕事を持ちながら自治会の仕事・・・ とて

も悩みましたが、何か新たなつながりが見つけられるかも

と考え直しました。活動していく中で、前任の支部長さん

はじめ自治会長の皆さん、地域の方々の優しい声掛け

に励まされ、今はやってみてよかったと思っています。新

たな仲間となった今年度の自治会長さん達とは、協力・

相談をしながら活動を行い、その活動も後半期に突入し

ました。 

今年は、「新型コロナウイルス感染症」の発生により、

様々な自治会行事が中止となっています。自治会員の

皆様にはご迷惑をかけてばかりで、ご不満に思われるこ

とが多々あるとは思いますが、あと半年、若輩者にお力

添えをいただければと思っております。        □■ 

 

 作品展  円空仏 木彫りの成果を披露 

一岐阜北山円空仏木彫り会代表・秋松 旭さん 

岐阜北山円空仏木彫り会は、第２・第４木曜日、北山

公民館で円空仏木彫りに挑戦して８年になります。 

今回、日頃の成果を皆さんに披露して、ご講評をいた

だこうと、喫茶家「茶倉」で、観音菩薩、不動明王像など

３３体を展示した作品展を９月２３日から３０日まで７日間

開催しました。 

折からのコロナ禍で心配しましたが、マスク着装など徹

底し、無事終了することが出来ました。 

皆様からいただいた温かい励ま

しの言葉をバネに、更に精進した

いと思っております。 

また、十六銀行芥見支店で北

山円空仏木彫り会の作品を常設

展示していますので機会がありま

したらご覧ください。       □■ 

 ＰＴＡ  恩返しの気持ちを忘れずに 

一芥見東小学校ＰＴＡ副会長・松田 雪絵さん 

先日、避難所開設訓練に小学校ＰＴＡも参加しました。 

参加にあたり、実際に避難所が開設されるような状況

になった時、子どもを持つ世帯が避難所開設に関わるこ

とができるのかと議論がありました。確かに避難しなくて

はいけないほどの災害が起こった場合、我が子を守りな

がら協力できるのか不安はあります。しかし訓練に参加

して感じたことは、様々な世代、多くの人の力で成り立っ

ていると言うことでした。訓練参加者の中で私たちは年

齢的には若手であり、力もある。でも実際は私たちの親

世代の人の力に頼っています。 

普段から登下校の見守りや防犯パトロール、学校生活、

地域行事など子どもたちのために多くの人が力を貸して

くれていることに感謝します。 

人気ドラマのセリフに

あるように「施されたら施

し返す。恩返しです」の

気持ちを忘れずにいた

いと思いました。  □■ 

                

 水防団  ～水防団活動と団員の募集～ 

一芥見水防団部長・土田成年さん 

日頃より水防団活動へのご理解、ご協力を賜り誠にあ

りがとうございます。 

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により例

年の様々な行事、水防訓練等の中止、短縮活動となっ

ています。 

私が芥見水防団に入団して１７年目になります。土の

うの作り方や縄の結び方を教わり、いろいろな水防工法

があることを知り大変勉強になったと思います。これから

も水防団活動に協力していきたいと思います。 

最後に、芥見水防団員を募集しています。興味のある

方はいつでも声を掛けてください。             □■ 

入団に関するお問合せは 

芥見東自治会連合会へ 

２４１－１０６２ 
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